

Artikel vom 01.12.2021

CSU BV München

Interview mit unserem Abgeordneten Stephan Pilsinger



Unser Abgeordneter von München West-Mitte über das Wachstum in München:

Als CSU in München müssen wir neue Wählerschichten erschließen. Die soziale Frage muss dafür unsererseits mehr in den Fokus gerückt werden.

Menschen mit kleineren und mittleren Einkommen werden in München von der Politik bisher thematisch wenig angesprochen. Das müssen wir als CSU ändern.

Die Wahrheit ist auch, dass die massive Nachverdichtung schon jetzt negativ die Lebensqualität dieser Stadt beeinflusst. Nichts kann ewig wachsen, auch München nicht.

Deshalb müssen wir u.a. die Digitalisierung so vorantreiben, dass Menschen mit einem Arbeitsplatz in der Stadt, auch woanders leben können und nicht zwangsläufig nach München ziehen müssen. Immer weiterer Zuzug ohne ausreichende Schulen, Infrastruktur und Wohnraum kann auf Dauer nicht gut gehen.

Hier geht es zum Interview: https://www.t-online.de/region/muenchen/news/id_91096792/csu-abgeordneter-pilsinger-im-interview-muenchen-kann-nicht-ewig-wachsen.html